



Maria ich mag dich!

Ich mag dich, besonders ohne Gold und Kronen.
Wenn du nur jenen Schmuck trägst,
den es für dich zu tragen gebührt.
Den Schmuck deines Leibes -
Deinen Sohn Jesus, den Sohn Gottes,
meinen Bruder und Erlöser.

Maria ich mag dich, dich die Magd des Herrn!

Denn als solche bist du mir nahe,
als solche fühle ich mich bei dir geborgen,
als solche nimmst du mich bei der Hand,
wenn mich der Mut verliert, zu Gott zu gehen.
Dann trägst du mir deinen Sohn entgegen,
ihn, der mich liebt und mich erlösen will.

Maria, komm mit mir auf den Weg.

Zeige mir Jesus,
die gebenedeite Frucht deines Lebens,
damit auch ich wie du einst Gott preisen kann:
Meine Seele preist den Herrn,
denn der Mächtige hat Grosses an mir getan.

(Autor unbekannt)